



Antofagasta, martes 7 de junio de 2022

Con profunda preocupación y tristeza vemos como trabajadores de la cadena de medios de la Empresa Periodística El Norte S.A (El Mercurio de Antofagasta, SoyAntofagasta.cl, La Estrella de Antofagasta, El Mercurio de Calama, SoyCalama, La Estrella de Tocopilla) dependientes de la cadena Medios Regionales de El Mercurio ven vulnerados sus derechos laborales al no recibir sus remuneraciones en el plazo estipulado, situación que se reitera en los últimos meses.

El no pago de sus remuneraciones, sumado a otras obligaciones laborales, atenta directamente hacia el derecho de los trabajadores, en su mayoría periodistas, quienes lamentablemente hoy se encuentran en una situación de inestabilidad laboral; afectación emocional; deudas impagas, y acarrea un daño a su situación personal y régimen de vida.

El día de pago convenido con los trabajadores es el penúltimo día hábil de cada mes, plazo que ya concluyó hace 7 días. Es inaudito que no existan respuestas satisfactorias o transparentes para los periodistas que allí se desempeñan, siendo ellos quienes deben continuar trabajando, presionados por dar cumplimiento a su labor de informar a la ciudadanía.

Como Colegio de Periodistas rechazamos la irresponsabilidad de la empresa, y el trato entregado hacia los periodistas y trabajadores. Solicitamos a la cadena de Medios Regionales de El Mercurio que transparente a sus trabajadores la situación real, ya sea administrativa o financiera que condiciona los pagos, sumado a ello pueda informarles de la estabilidad futura y de los planes de acción para que esto no vuelva a ocurrir.

Los periodistas que ahí se desempeñan trabajan diariamente para informar y educar a la comunidad de la región, afectar su condición laboral es un ataque directo hacia el derecho a comunicar, a las leyes vigentes, y los derechos laborales mínimos exigidos en nuestra democracia.

Nos ofrecemos como Colegio de Periodistas a ser un interlocutor o mediador ante esta crisis que afecta e impacta a los periodistas, trabajadores y cientos de familias.

Como Colegio de Periodistas hoy establecimos comunicación con la Gerencia de la Empresa Periodística El Norte S.A quienes manifestaron que regularizarán la situación de pago hoy, martes 07 de junio de 2022. Como dirigentes estamos al servicio de nuestros colegas, sean asociados o no, y apoyamos en totalidad la preocupación que hoy los tiene sin recibir sus sueldos.

Alejandro Rodríguez

Presidente del Colegio de Periodistas de Antofagasta

Javier Cuevas

Presidente del Colegio de Periodistas de El Loa